

Vivre la Semaine Sainte et Pâques

en ce temps de confinement

*"La communauté des chrétiens
se reconnaît réellement et intimement solidaire
du genre humain et de son histoire". Gaudium et spes*

Le dimanche des Rameaux,

l'église sera ouverte
pour la prière et le recueillement
et pour faire mémoire, individuellement,
de la Passion du Christ.

Jeudi, Vendredi et Samedi Saints,

cette église nous sera ouverte
afin que nous puissions venir y prier,
nous recueillir,
nous associer à tous les chrétiens
qui font mémoire de l'instauration de l'Eucharistie,
de la Passion,
de la mort et de la descente au séjour des morts du Christ,
de l'absence...

Le jour de Pâques,

l'église sera ouverte pour nous permettre, individuellement,
de rendre grâce pour la victoire du Christ sur la mort
et de louer le Seigneur qui nous relève
dans la joie de la Résurrection.

